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Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage: Sachstand – Speyerer Ampel

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Der Antrag der Kooperation „Einführung eines örtlichen zu Speyer passenden Symbols in
Lichtzeichenanlagen für Fußgänger“ wurde am 23.6.22 mehrheitlich beschlossen. Eine Abstimmung zu
möglichen Zeichen, im September 2022 hat unseres Wissens nach nicht stattgefunden.

Deshalb möchten wir darum bitten folgende Fragen gerne schriftlich zu beantworten:

1. Wie weit ist die Planung der Umrüstung gediehen?
2. Ist der Verkehrsverein in die Gestaltung möglicher Ampeln mit involviert?
3. Wann kann mit einer Abstimmung zur Gestaltung gerechnet werden?
4. Ist ein Umsetzung bis zum Brezelfest 2023 noch zu erreichen?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Freitag, 17. Februar 2023
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